

ENTREGA DE EVANGELIOS.

Escrito por Miriam Ernst
Domingo, 11 de Julio de 2021 20:55 -

"La Palabra de Dios ilumina nuestras vidas."

Los alumnos de cuarto grado recibieron, de manos de sus catequistas, el Nuevo Testamento. Vivieron un momento celebrativo muy profundo, íntimo y emotivo.

Durante este año tan especial, continuarán preparándose para recibir su Primera Comunión conociendo mucho más a Jesús y anunciando, con alegría, la Buena Noticia.



ENTREGA DE EVANGELIOS.

Escrito por Miriam Ernst

Domingo, 11 de Julio de 2021 20:55 -

